



Comunicado N°: 189

Agenda para El Cambio

Programación Semana del Cine Colombiano

Viernes 19 de agosto







Comunicado N°: 189

**

Asamblea Municipal del Programa Más Familias en Acción (Comunas 3, 4 y 8)

Fecha: Sábado 20 de Agosto desde las 8:00 a.m.

Lugar: Institución Educativa 'Francisco José de Caldas', Inem

Convoca: Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de Popayán.

En reconocimiento al periodismo caucano. Espéralo.







Comunicado N°: 189









Comunicado N°: 189

Todo listo para el 'Gran paseo en Bicicleta'

El recorrido iniciará en el Parque Caldas desde las 8:00 a.m., y concluirá en el Parque de la Salud







Comunicado N°: 189

Con 12 kilómetros de recorrido, los amantes del 'caballito de acero' podrán disfrutar del 'Gran paseo en bicicleta' que se realizará el próximo domingo 28 de agosto a partir de las 8:00 a.m. desde el Parque Caldas.

La iniciativa, liderada por la Administración 'Vive El Cambio' a través de las secretarías de Tránsito y Transporte, y Del Deporte y la Cultura, con el apoyo de la 'Mesa de la Bicicleta', busca incentivar el uso de la bicicleta en la ciudad y hacerlo bajo el compartir en familia.

"Con este tipo de actividades queremos generar espacios que sean amigables con el medio ambiente donde contribuyamos a la disminución de los índices de CO2 y por supuesto aportar a la salud de los participantes, además de la reunión familiar", dijo Roberto José Díaz López, secretario de Tránsito y Transporte de Popayán.

El 'Gran paseo en bicicleta', concluirá en el Parque de La Salud con actividades como aeróbicos, premios y demás sorpresas para compartir en familia, y estará acompañado por personal vial de la Secretaría de Tránsito y Transporte a fin de garantizar la movilidad y seguridad vial de los participantes.

www.popayan.gov.co





Comunicado N°: 189

Se continúa realizando monitoreo rápido de salud infantil en Popayán

La Secretaría de Salud Municipal está recorriendo los diferentes sectores de la ciudad con el fin de verificar el cumplimiento de vacunas de niños entre 1 y 5 años de edad.



Fortalecer los índices positivos de cobertura en vacunación en niños entre 1 y 5 años de edad es una de las metas de la Secretaría de Salud Municipal, razón por la que se están realizando una serie de monitoreos rápidos en diferentes sectores de Popayán. Esta actividad consiste en visitar los hogares de la capital caucana y verificar que el carné de vacunación de los menores este al día.

La secretaria de Salud Municipal, Iris Santiago Sánchez, destacó la importancia de estas visitas que permiten tener un panorama real de las necesidades de los menores tanto en vacunación como en peso y talla. "El Ministerio Nacional de Salud





Comunicado N°: 189

y Protección Social nos califica según nuestro rendimiento en el cubrimiento en vacunación a la población, específicamente en los niños menores de 5 años tras la política de Cero a Siempre, razón por la que decidimos intensificar las visitas", indicó.

La funcionaria, también dio a conocer que hasta el momento se ha logrado visitar 61 sectores de Popayán tanto en el casco urbano como en el rural, atendiendo a 718 niños con posibles casos de no cumplimiento con su carnetización.

Una vez se finalice este monitoreo se analizarán los resultados para identificar los puntos críticos y efectuar jornadas extramurales que permitan cumplir con la cobertura del 2016.





Comunicado N°: 189

Administración Municipal hizo entrega de kits para damnificados

Tras el incendio ocurrido en el asentamiento Balcones del Sur, donde resultaron afectadas cuatro viviendas, la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres y la Secretaría General entregaron colchonetas, ollas, elementos de aseo y cobijas.



En aras de ayudar y proteger a los ciudadanos afectados por un incendio registrado el pasado miércoles 17 de agosto en un sector del sur de la ciudad, la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres y la Secretaría General hicieron entrega de unos kits compuestos por colchonetas, ollas, elementos de aseo y cobijas, a los damnificados del asentamiento Balcones del Sur.





Comunicado N°: 189

Federico Lehemann Mosquera, jefe de la citada oficina, afirmó que el apoyo a este tipo de desastres debe presentarse de manera continua teniendo presente que no solo debe atenderse la emergencia sino también verificar el estado de los ciudadanos e identificar las necesidades posteriores al evento.

Pastor Tintinago, perteneciente a la Junta de Acción Comunal del asentamiento en mención, expresó que la emergencia solo dejo daños materiales a cinco familias afectadas por el incendio. "Hoy la Administración Municipal hace entrega de unos kits que ayudan potencialmente a las personas damnificadas, esperamos encontrar pronta solución a la problemática social que vivimos", puntualizó el líder social.

Por su parte, Andrés Satizábal Troches, secretario General, dijo que estos desastres permiten ver las necesidades de algunos sectores. "Estamos dispuestos a trabajar articuladamente con todos los sectores para darle un cambio a Popayán", concluyó el funcionario.

www.popayan.gov.co





Comunicado N°: 189

Todo listo para el Campeonato Nacional de Judo en Popayán

Del 23 al 28 de Agosto, se llevará a cabo en la capital caucana, el Campeonato Nacional de Judo en las divisiones sub 13, sub 15, sub 18 y sub 21.



El evento, cuyo escenario será el Coliseo Mayor del Complejo Deportivo, ubicado en la vía a Santa Rosa (noroccidente de la ciudad), es organizado por la Federación Colombiana de Judo, con el apoyo de la Liga Caucana de Judo, de la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, e Indeportes Cauca. Este certamen deportivo se realiza en las modalidades de Katas y Combate.

www.popayan.gov.co





Comunicado N°: 189

Positivo balance tras jornada 'Popayán Solidaria'

La iniciativa, liderada por la Secretaría de Gobierno del Municipio, tiene como objetivo bridar atención integral y constante a habitantes de calle y a trabajadoras sexuales.



En medio de un soleado día, se realizó en el Parque Mosquera, del barrio Bolívar, la jornada denominada 'Popayán Solidaria', que lidera la Secretaría de Gobierno de Popayán, a través de la Oficina de Desarrollo Integral Comunitario, Casa de Justicia, Programa Infancia y Adolescencia, Comisaria de Familia, Programa Diversidad Sexual LGTBI, Más familias en acción, y Programa de Mujeres Por el Cambio, en articulación con el enlace Red Unidos, Fundaser, Primer Iglesia Bautista, y entes como Cuerpo de Bomberos de Popayán, Ejército Nacional, Policía Metropolitana de Popayán, Sena, CRC, Comfacauca, la Fundación Universitaria de Popayán, Fundación Fundis, y el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar ICBF.





Comunicado N°: 189

En el desarrollo de la actividad, se adelantó un censo a la población vulnerable como habitantes de calle y trabajadoras sexuales del citado sector, quienes en medio de la amena atención de los funcionarios participantes, también tuvieron acceso a un desayuno, duchas, peluquería, arreglo de uñas, prendas de vestir, y asesoría en prevención de enfermedades de transmisión sexual.

"Sobre la ribera del río Molino desde hace muchos años se han establecido unos cambuches y la idea es identificarlos, hoy se está haciendo una ficha, y dentro de ésta hacemos un censo para buscar el sitio de origen de ellos, si tienen familiares aquí en Popayán, si son de otros municipios los habitantes de calle que están ahí", afirmó César Augusto Sánchez Daza, secretario de Gobierno de Popayán.

El funcionario agregó que una vez se logre ese consolidado se establecerá la ruta de ayuda con el objetivo de que las personas en situación de calle cuenten con la posibilidad de cambiar sus vidas. "En cabeza del señor Alcalde buscamos un cambio desde el punto de vista con intervención social donde encontremos, aparte de hacer una jornada de aseo, darles una forma diferente para que se encuentren con el resto de ciudadanía, convivir sanamente y que puedan también salir del problema de consumo de sustancias psicoactivas", concluyó Sánchez Daza.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones